

Fecha : 17 9 OCT. 1999
Página : 57A

Casi listo proyecto para descentralizar Educación

García Escudero revela que le dan los últimos toques en el Consejo de Ministros para presentarlo

VANESSA RIOS *El Sol*

El proyecto de ley para la descentralización de la Educación y su transferencia a los gobiernos locales se encuentra en pleno proceso de elaboración a nivel del Consejo de Ministros.

Así lo reveló ayer el ministro de Educación, Felipe García Escudero, indicando que la norma será presentada "en cualquier momento" porque se le está dando "los últimos toques", pues se quiere que efectivamente cumpla su función de descentralización.

El ministro también confió en que el próximo año se pueda aumentar los sueldos de los maestros si la recaudación fiscal lo permite.

García Escudero restó importancia a las declaraciones del regidor metropolitano Manuel Masías, quien demandó su renuncia al cargo por ser el responsable político de los actos en los que supuestamente habría participado un equipo periodístico de Televisión Nacional del Perú (Canal 7) durante el ataque al local del Setame.

Tras lamentar las expresiones del regidor de Somos Perú, el ministro señaló que el pedido para que renuncie es sólo un "buen deseo", pero aclaró que depende legalmente del presidente y del Congreso de la República.



PRENSA CONGRESO

■ EL MINISTRO García Escudero en la comisión de Presupuesto.

El ministro ofreció declaraciones a la prensa luego de presentarse a la Comisión de Presupuesto del Congreso, para sustentar el presupuesto del sector Educación para el próximo año, que asciende a 5,752 millones de soles, de los cuales 3,816 millones corresponden al pliego del ministerio a su cargo, 13% más que el monto asignado para este año.

Entre las metas propuestas para el año 2000, el ministro indicó que se espera que el Estado atienda a cerca de siete millones de alumnos, en tanto el sector privado atenderá a más de un millón 400 mil alumnos.

Asimismo, indicó que el próximo año se iniciará el segundo grado del plan piloto del Bachillerato escolar que se lleva adelante en 167 planteles públicos y en 22 particulares, donde se han inscrito un total de 51 mil alumnos.

En otro momento de su exposición, García Escudero informó que desde su creación el Seguro Escolar Gratuito ha efectuado nueve millones de prestaciones en favor de 300 mil familias en todo el país.

Las prestaciones representaron para las familias de los beneficiarios un ahorro mayor a los 379 millones de soles.

57A